

Jean Claude CARSUZAN - Estampe originale - Lithographie - Bouquet de rose

Bouquet de rose est une lithographie originale signée par l'artiste Jean Claude CARSUZAN qui personnalisera de manière unique la décoration des amateurs d'art.



Marque : CARSUZAN Jean-Claude

Référence : ST0240

Prix : 99.00 €

Critères associés :

Artistes : CARSUZAN Jean Claude

Catégorie de prix :

Dimensions : Grand

Genres et Thèmes : Fleurs, Nature morte

Mouvements : Contemporain

Jean Claude CARSUZAN - Estampe originale - Lithographie - Bouquet de rose

Artiste : CARSUZAN Jean Claude (1938-2022)

Titre : Bouquet de rose

Technique et support : Lithographie sur papier classique

Particularité de l'oeuvre : Signée en bas à droite de la main de l'artiste et annotée EA. Les lithographies anotées EA sont des lithographies additionnelles destinées à l'artiste, à ses amis, au maitre lithographe ou à ses collaborateurs pour les remercier de la qualité de leur travail

Dimensions : 55 x 75 cm

Provenance : Certifiée, la facture engage la responsabilité de la galerie quant à l'Authenticité de l'œuvre.

Etat : Excellent

Biographie : Jean-Claude Carsuzan né le 12 juillet 1938 à Bordeaux. Parallèlement à ses études secondaires, encouragé par ses parents, il se présente à 14 ans au concours d'admission de l'école des Beaux Arts de Bordeaux. Reçu, admis, il fréquente durant six ans différents ateliers. De 1952 à 1960, il participe à de nombreuses expositions et salons en Province. En 1958 débute une longue période de 29 mois de service militaire. En 1961, retour à la vie civile, il enseigne durant deux ans à l'école d'Arts Appliqués de la Gironde à Bordeaux; la même année, il fait un voyage d'étude en Bretagne, découvre Pont-Aven et sa région. En 1964, Carsuzan abandonne l'enseignement et décide de se consacrer exclusivement à la peinture. Depuis 1983, le bassin méditerranéen offre à l'artiste une source d'inspiration. Il nous offre une vision sereine d'une nature harmonieuse. En 40 ans de vie consacrés à la peinture, il a exposé et collaboré avec de prestigieuses galeries dans le monde. En effet, depuis le début de sa carrière, le peintre ne cessera d'exposer tant en France qu'à l'étranger. Désormais, les créations de Carsuzan trouvent un public mondial et il connaît le succès aussi bien en Allemagne qu'en Suisse, à Taiwan, au Moyen-Orient, aux Etats-Unis et au Japon ou depuis plus de 20 ans son talent est reconnu. En France, Jean-Claude Carsuzan a participé à différents salons tant en province qu'à Paris: Salon d'Automne, Salon des artistes Français, Salon de la Nationale des Beaux- Arts, Salon Comparaison.

[Lien vers la fiche du produit](#)